

lunes 25 de noviembre de 2024

El Alcalde de Antequera considera inaceptable la decisión del Gobierno de España de no asumir reparaciones en caminos rurales dañados a consecuencia de la DANA

Manolo Barón argumenta que los esfuerzos que se están realizando desde el primer momento por Consistorio, Diputación y Junta de Andalucía deben completarse con ayudas del Gobierno Central. "El Gobierno no puede mirar para otro lado y volcar la responsabilidad y los costes de las reparaciones siempre en las mismas administraciones, fundamentalmente, los ayuntamientos", denuncia el Alcalde.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, expresa su más firme rechazo ante la reciente decisión del Gobierno de España que preside Pedro Sánchez a la hora de excluir la reparación de caminos rurales y otras infraestructuras básicas de las ayudas estatales para paliar los daños causados por la DANA. Esta decisión afecta gravemente a municipios como Antequera, que dependen de estos recursos para restablecer la conectividad y garantizar el acceso a servicios esenciales para sus vecinos afectados, sobre todo en zonas

rurales del Sur de El Torcal, Bobadilla y Bobadilla Estación.

Según lo anunciado por el Gobierno, las ayudas se limitarán a cubrir daños en infraestructuras de titularidad estatal o autonómica, dejando fuera reparaciones fundamentales en el ámbito municipal, como son los caminos rurales pese a ser claves para la vida económica y social de las localidades más afectadas. Esta medida evidencia una falta de sensibilidad hacia los municipios que luchan por superar los estragos de las recientes inundaciones.

El Alcalde de Antequera, en defensa de los intereses de sus vecinos, considera esta exclusión una grave negligencia que contrasta con los mensajes que se trasladan desde el Ejecutivo central. "Los municipios pequeños y medianos, como el nuestro, no pueden asumir solos el coste de estas reparaciones. Los caminos rurales no solo son vías de comunicación, sino también una pieza clave para la agricultura y el desarrollo local. Ignorarlos significa desentenderse de la España rural", afirma.

Desde el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera se hace de hecho un llamamiento al Gobierno para rectificar esta decisión y asumir su responsabilidad de apoyar a todos los territorios afectados, sin distinciones. "El Gobierno de España no puede mirar para otro lado y volcar la responsabilidad y los costes de las reparaciones siempre en las mismas administraciones, fundamentalmente, los ayuntamientos", destaca el



Alcalde, quien pide que el Ejecutivo de Pedro Sánchez se una a la labor de colaboración que desde el primer momento se está prestando, además de por el propio Ayuntamiento, por la Diputación de Málaga y la Junta de Andalucía.

Cabe recordar que el término municipal de Antequera, con más de 750 kilómetros cuadrados de extensión, dispone de más de 1.200 kilómetros de caminos rurales. De hecho, muchos de ellos se han visto afectados por las consecuencias del paso de la DANA, concretamente en Bobadilla (1), Bobadilla Estación (3), Las Lagunillas (2), la carretera MA-4402 desde la A-343 hasta la Joya, Los Nogales (2), La Joya (8) y La Higuera (5).